

# FPII

## Safari Ke Wilayah Batukliang, Kapolres Loteng Berikan Bantuan Dan Santuni Anak Yatim

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.FPII.OR.ID](http://LOMBOKTENGAH.FPII.OR.ID)

Mar 22, 2024 - 22:13



Lombok Tengah NTB - Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK berikan bantuan kepada pengurus masjid Nurul Huda dan anak yatim yang ada di Dusun Kembang Kerang Desa Aik Darek Kecamatan Batukliang dalam rangka Safari Ramadhan 1445 H.

Bantuan berupa karpet dan sembako di bagikan kepada ketua pengurus masjid secara simbolis dan santunan kepada anak yatim juga turut diberikan sebagai bentuk kepedulian dalam memuliakan anak yatim di bulan ramadhan.

"Berbagi di bulan suci ramadhan dan menyantuni anak yatim piatu itu wujud kepedulian Polri untuk saling berbagi, dan juga untuk memuliakan anak-anak kita yang memerlukan perhatian kita serta sebagai tali asih dalam berbagai kebahagiaan di bulan yang penuh berkah ini," kata AKBP Iwan Hidayat, SIK, dalam sambutannya di Masjid Nurul Huda Desa Aik Darek, Jumat (22/3).

Selain itu sambung Iwan, kegiatan ini merupakan bentuk terima kasih dan rasa syukur kita semua atas kerja sama khususnya masyarakat Kecamatan Batukliang, dan umumnya masyarakat Kabupaten Lombok Tengah bahwa kita sudah sukses dalam mengawal dan mengamankan agenda nasional.

"mulai dari pemilihan ditingkat kabupaten, provinsi hingga pemilihan presiden 2024 dapat berjalan lancar dan kondusif di wilayah Kabupaten Lombok Tengah itu berkat peran serta dari masyarakat," ujar Iwan.

Orang nomor satu di Polres Lombok Tengah tersebut berharap situasi kamtibmas yang selama ini terjaga dengan baik terus di pelihara oleh masyarakat bersinergi dengan TNI-Polri dan unsur terkait.

"Kamtibmas yang kondusif di bulan ramadhan adalah tanggung jawab kita semua, maka dari itu mari kita jaga agar masyarakat kita dapat menjalankan ibadah puasa dengan penuh suka cita," terang Iwan.

Dalam kesempatan tersebut Camat Batukliang selaku ketua pengurus masjid mengucapkan terima kasih kepada jajaran Polri khususnya Polres Lombok Tengah atas kegiatan tersebut.

"Saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Kapolres Loteng atas kegiatan safari Ramadhan di wilayah kami, semoga bantuan yang kami terima dapat menjadi ladang pahala untuk bapak Kapolres dan jajarannya," ucapnya.

Dalam kegiatan safari Ramadhan tersebut juga diisi kegiatan ceramah oleh Ustadz Muzakir Rahmatullah, M.Pd.I. Selanjutnya acara dilanjutkan dengan buka puasa bersama dan sholat Maghrib berjamaah. (Adb)